
                                         REQUERIMENTO Nº 084/2019 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente à Empresa BRF 

S.A, solicitando informações acerca dos motivos que levaram a 

referida empresa a romper os contratos com o empresariado 

do ramo de transporte, no município de Dois Vizinhos.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                    No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente à 

empresa BRF S.A, solicitando respeitosamente que no âmbito da possibilidade, seja 

informado a esta Casa de Leis, sobre quais foram os motivos que levaram a mesma, a 

romper os contratos de serviços havidos com empresários do ramo de transporte, em nosso 

município. 

Saliento nesta oportunidade, que o empresariado local em sua 

grande maioria, investiu altos valores em caminhões preparados para a realização 

adequada do transporte de cargas fornecidas pela BRF S.A, e muitos da referida classe 

empresária, acabaram tendo seus contratos de serviços rompidos sem motivos aparentes, 

sendo substituídos pela contratação de empresas de outros Estados.  

Destacamos neste sentido, que o empresariado local gera 

emprego, renda e arrecadação tributária à nossa Cidade, e de tal modo, solicitamos, 

reiterando os votos de consideração e respeito, que nos informem quanto a possibilidade 

de priorizar-se a contratação de empresas com sede em nosso município para a prestação 

dos serviços de transporte, buscando assim, a geração de ganhos sociais, a otimização e a 

valorização daqueles que auxiliam no desenvolvimento de Dois Vizinhos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador em sua função legislativa.  

 

Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos – PR, 

em 01  de novembro de 2019. 

                                                

 

Zauri do Amaral 

Vereador proponente 


